

## Dukung Program Ketahanan Pangan, Tim Wasev TMMMD ke 120 Mabasad Bersama Plt Bupati Sidoarjo Lakukan Penanaman Jagung

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.PEKON.WEB.ID](http://SIDOARJO.PEKON.WEB.ID)

May 22, 2024 - 23:42



SIDOARJO - Kegiatan Tentara Manunggal Masuk Desa (TMMMD) ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo diwarnai dengan kunjungan dari Tim Wasev TMMMD dari Mabas TNI AD, yang dipimpin oleh Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.Han,. Sebelum menuju lokasi TMMMD, Tim Wasev disambut hangat oleh Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi, S.H., bersama Forkopimda Sidoarjo dan Para Kepala OPD Kabupaten

Sidoarjo di Balai Desa Penambangan Kec. Balongbendo Kab. Sidoarjo. Rabu, 22 Mei 2024.

Dalam sambutannya, H. Subandi, SH. menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan Tim Wasev TMMD ke-120 di wilayah Kabupaten Sidoarjo. Beliau berharap kunjungan ini dapat memperkuat tali silaturahmi dan meningkatkan komunikasi antara TNI dan Pemerintah Daerah, yang menjadi kunci keberhasilan bersama dalam upaya pembangunan.

Tidak hanya sebagai kunjungan formal, Ketua Tim Wasev TMMD ke 120 Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.Han, bersama-sama dengan Plt Bupati Sidoarjo H. Subandi, SH, Forkopimda Sidoarjo, dan Kepala Dinas Pangan dan Pertanian Kabupaten Sidoarjo Dr. Eni Rustianingsih, ST., MT, juga turut serta dalam kegiatan langsung di lapangan. Mereka melakukan penanaman jagung di Desa Penambangan, Kecamatan Balongbendo, Kabupaten Sidoarjo, sebagai bagian dari dukungan terhadap program ketahanan pangan dalam TMMD ke-120 tahun 2024.

Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.Han menyatakan, "Kami sangat menghargai kerjasama dan dukungan dari Pemerintah Daerah Sidoarjo dalam pelaksanaan TMMD ke-120 ini. Melalui kolaborasi ini, kami tidak hanya membangun infrastruktur fisik, tetapi juga memperkuat keterlibatan dan kesejahteraan masyarakat setempat."

Kegiatan TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo tahun 2024 menjadi momentum penting bagi sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam mewujudkan kemajuan dan kesejahteraan bersama bagi masyarakat Sidoarjo. (\*)